

超ヤバイ! 緊急事態条項

「大規模災害」口実に改憲のトビラ開く

戦争法は廃止! 2000万人署名 あつめよう!

安倍の暴走とめよう!

改憲に前のめりの安倍首相。年頭から七月参議院選の争点にすると言明し、「自民党結党以来の党是、自分は自民党総裁だから任期中になしとげる」と国会で臆面もなく言ったのけた。首相とは仮にも行政の長。憲法は厳しく憲法遵守義務を負わせている。しかし安倍にとつてそれは建前でさえない。堂々と踏みに行ふことに意味がある。自らを、強大な権力を存分に振り回し意のままに国を造りかえ、民衆をあやつり支配することができる存在だと信じて疑っていない。

まるでヒトラー気取りにも見える。

戦後七〇年間、これほど粗悪で凶暴な政権が登場したことはなかった。

だまされなさい!

緊急事態条項

「大規模災害」「テロ対策」と言えば、何の検証もなしに何でも通る。そんな風潮ができあがりつつある。ここに大きな落とし穴が! 絶対だまされないようにしよう。

今、安倍は災害を口実にして緊急事態条項を盛り込むという改憲の方法を思いつき言い始めた。

これが発動されたらど

うなるのか? 自民党の改憲草案では緊急事態条項についてこう述べています。国会ではなく内閣(二〇人も満たない集団)が勝手に法律をつくれる。

首相は勝手に税金を使える。首相は地方議会を無視して直接自治体の長に命令できる。全ての住民は国・警察・自衛隊などの指示・命令に従うことが義務に(といることは違反は弾圧・監獄いきの憂き目に)。期限は国会承認で何回も延長可能。衆議院は解散されず選挙はない。もうここまで来たら何でもありではないですか!

手口はナチスばり

ユダヤ人や精神障害者
たちをガス室に送り込み
大量虐殺したナチス。党
首ヒットラーは歴史上もつ
とも民主的といわれたワ
イマール憲法下で選挙で
選ばれ権力の座につき、
全権委任法という法によ
り憲法を死文化し、筆舌
に尽くせぬ凶暴な独裁権
力を樹立していった。

天皇元首 軍隊創設

参議院予算委員会で福
島みずほ議員は「緊急事
態条項はナチスの全権委
任法とまったく同じだ」
と追及した。

自民党の改憲草案天皇
を元首と定め、自衛隊は
軍隊となる。「公益」の

為に基本的人権・個人の
尊重は制限され、国民に
は多くの義務が課せられ
ている。「国権を縛る」
という憲法の本質を根本
から変えるー安倍の念頭
にある改憲はこれだ。

あな、おそろし
これがまかり通ればビ
ラまきも集会もデモも、
春闘や一時金闘争も「あ
りえない！」風景に一変
するだろう。「組合の動
員がなくなっている」な
んて言う人はまさかいま
せんよ。電波は政府が
ジャックして流すのは
「大本営発表」だけ。

戦争法を廃止へ！

七〇年前までの声もあ
げられなかった暗黒社会。
全てが戦争と国益に従属
させられ人間の命が羽毛
よりも軽いといわれた。
再びその道へと押し流さ
れていくのか？

今、大きな別れ道が目
の前に！声をあげ行動を
おこすのは今でしょ。沖
縄の闘いは新基地建設工
事を一時中断に追い込ん
だ。あきらめないで戦争
法、安倍政権を追い込も
う。二〇〇〇万人署名を
集めよう。参院選で改憲
派の自公と大阪維新の候
補を落そう！

三月十九日

土曜日AM

いせい署名街宣活動

府下全域でいせいで戦
争法廃止を求める署名活
動を行います。

全国各地でも一斉行動
が行われる日です。

港合同は弁天町界限が
担当地域です。

ご一緒に参加を！

時間 場所は事務局まで
お問い合わせを。